

# Piep, piep, piep, Guildo hat auch die Churer lieb

TEXT UND BILD: PETER DE JONG

Wenn die Tage wieder kürzer werden, ist auch die Schlagerparade nicht mehr fern. «Schön ist es auf der Welt zu sein» lautet das Motto der 14. Ausgabe, die am Samstag, 25. September, stattfindet. Stargäste sind Guildo Horn und seine Orthopädischen Strümpfe sowie Bernd Clüver.

Finanzkrise und Sparrunden hin oder her – die 13. Schlagerparade hat den Organisatoren letztes Jahr Glück gebracht und ihnen mit 27 000 Besucherinnen und Besuchern aus nah und fern einen fabelhaften Besucherrekord beschert. Bei strahlendem Sonnenschein rollte die Karawane damals mit über 20 bunt geschmückten Hossamobilen, mehr als 100 alten Fahrzeugklassikern und vielen Dutzend Vespas durch die Stadt und begeisterte das Publikum mit goldenen Schlagerhits von anno dazumal.

«Schön ist es auf der Welt zu sein, sagt die Biene zu dem Stachelschwein», sang Roy Black 1972 im Duett mit Anita Hegerland, einer damals zehnjährigen Norwegerin. Tom Leibundgut, der Präsident des Organisationskomitees, stimmt da gerne mit ein: «Die Vorbereitungen laufen nach Plan», erklärt er. Der Churer Gastronom ist zuversichtlich, dass auch die 14. Ausgabe, die am Samstag, 25. September, in bewährter Manier über die Bühne geht, die Schlagerfans wieder in Scharen nach Chur locken wird.

## Wieder mit Freinacht

Nach Roberto Blanco, Karel Gott, Cindy & Bert, Mary Roos und anderen kommen auch dieses Jahr wieder echte Schlagerstars nach Chur. Sie werden auf dem Arcas ihre schönsten Lieder zum Besten geben und zum Schunkeln und Mitsingen verleiten. Höhepunkt ist Guildo Horn, der zum ersten Mal an der Schlagerparade in Chur gastiert. Der 47-jährige Deutsche ist der schrille Meister der Schlagermusik. Mit seiner Band, den Orthopä-



Schunkeln bis zum Umfallen: Ende September hat die Schlagerparade Chur wieder im Griff.

dischen Strümpfen, macht der bunte Schlagervogel seinem Erfolgstitel «Piep, piep, piep, Guildo hat Euch lieb» noch immer alle Ehre. «Der Junge mit der Mundharmonika», Bernd Clüver, wird ebenfalls auf der Schlagerbühne zu sehen sein.

Damit aber noch nicht genug: Die Pissnelken, die das Programm auf der Schlagerbühne um 16 Uhr eröffnen, bringen gleich ihre grosse Begleitband mit. Das Publikum darf sich weiter freuen auf Howie Nuvo, der mindestens so schön ist wie sein Vorbild Howard Cependale, und auf das geheimnisvolle Alpenpfeiffschwein Quintett, das bekannte Lieder aus den Bergen zelebrieren wird. Ab 23 Uhr verlagert sich das Schlagergeschehen in die umliegenden Lokale, die bis zum Morgengrauen mit attraktiven Angeboten aufwarten. Als Sahnehäubchen auf dem Schlagerkuchen kann das OK zudem ankünden, dass auch 2010 die Bewilligung für eine Freinacht erteilt wurde.

## Fröhlicher Umzug

Auf [www.schlagerparade.ch](http://www.schlagerparade.ch) können sich die Hossamobile zur grossen Schlagerparade anmelden, die traditionell um 14 Uhr startet und auf der bewährten Route quer durch Chur führen wird. Auch in diesem Jahr zieht die bunte Schlange der Schlagerfans von der Stadthalle durch das Welschdörfli und die Grabenstrasse über den Postplatz bis zum Martinsplatz. Während des fröhlichen Umzuges erklingen aus den Lautsprechern der liebevoll geschmückten Hossamobile muntere Hits wie «Du kannst nicht immer 17 sein», «Er steht im Tor», «Fiesta Mexicana» und natürlich «Er hat ein knallrotes Gummiboot» – kultiger und heiterer kann die Begleitung nicht sein.

Die Party vor der Party: Frisch frisirt und eingekleidet machen sich die echten Schlagerfans bereits um 11 Uhr auf den Weg zur Stadthalle. Hier, auf dem grossen Parkplatz, findet zum vierten Mal die «Einschunkelparty» statt. Se-

hen und gesehen werden, heisst das Motto. Am Ausgangspunkt der Schlagerparade werden die Hossamobile dem Publikum vorgestellt, und die Kultfahrzeuge aus den Sechziger- und Siebzigerjahren können aus der Nähe betrachtet werden. Die Besatzungen der Hossamobile und die Besucher können gemeinsam eintanzen und sich auf die Parade einstimmen. Selbstverständlich ist für beste Schlagerkonserven und kühle Getränke gesorgt. ■

## DIE STARS AUF DER SCHLAGERBÜHNE

16–17 Uhr:  
**Pissnelken & Freunde (CH)**  
 17.30–18.15 Uhr:  
**Howie Nuvo (D)**  
 18.45–19.30 Uhr:  
**Das Alpenpfeiffschwein Quintett**  
 20.15–21.15 Uhr:  
**Bernd Clüver (D)**  
 22–23 Uhr:  
**Guildo Horn & Die Orthopädischen Strümpfe (D)**